



Firmenjubiläum am Bielefelder Obersee

Die Firma Glas Wulfmeier blickt auf sein 90-jähriges Firmenjubiläum zurück.

Gegründet im Jahr 1929 steht der Name des Traditionsunternehmens mit Firmensitz in Bielefeld seitdem für höchste Qualität und Vertrauen bei der Produktion rund um Glas.

In entspannter und gemütlicher Atmosphäre wurde das Firmenbestehen am Samstag, den 14.09.2019, gefeiert.

Begonnen haben die Feierlichkeiten bei Sonnenschein und wolkenlosen Himmel am Bielefelder Obersee im Stadtbezirk Schildesche. Nach einer kurzen Eröffnungsrede seitens der Geschäftsführung Frank Wulfmeier freuten sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie die Familienmitglieder und Angehörige auf eine rundum gelungene Veranstaltung.

Für die perfekte Mischung aus frischem Essen und guten Drinks sorgten das Personal des Seekrugs. Neben westfälischen Pickert Canapés sorgten auch ein Buffet an Burgerspezialitäten sowie zahlreiche Beilagen für einen kulinarischen Gaumenschmaus. Als kühle Erfrischung standen zahlreiche Kaltgetränke zur Auswahl.

An sportlicher Betätigung und Unterhaltung mangelte es ebenfalls nicht. Während die Kleinsten unserer Gäste fleißig Sandburgen bauten, vergnügten sich die weiteren Gäste bei einer Partie Minigolf oder suchten Entspannung in den vorhandenen Liegenstühlen nebst feinem Sandstrand. Nicht zu vergessen die Fahrten mit den Dino Cars rund um den blau erstrahlenden Obersee bei sommerlich warmen Temperaturen.

Zur Abrundung der Feierlichkeiten wurde Eis serviert und frisches Popcorn gereicht. Bis in die Abendstunden wurde somit bei ausgelassener Stimmung gefeiert. In diesem Sinne bedankt sich die Firma Glas Wulfmeier für die rege Teilnahme aller Gäste.

Ebenfalls möchte sich das Unternehmen für die langjährige und vertrauensvolle Zusammenarbeit bei ihren Kunden, Lieferanten und Partnern bedanken und blickt erwartungsvoll dem nächsten Firmenjubiläum entgegen.